



W A R T A SanMaRe

PAROKI SANTA MARIA REGINA - BINTARO JAYA
Alamat sekretariat Paroki : Jl. MH Thamrin, Kavling B no. 3, CBD Bintaro Jaya sektor 7
Telepon : 7459715, 7459716, Fax: 7459717, email: smr.bintaro@gmail.com

4 Maret 2012

Tahun III – No. 10

Jadwal Misa di Gereja Santa Maria Regina

Misa Harian Senin s/d Jumat pukul 06.00 Wib.

Hari Sabtu : Pukul 17.00 Wib.

Hari Minggu : Pukul 06.30 Wib dan Pukul 09.00 Wib

Misa Jumat Pertama : 06.00 Wib dan 12.00 Wib

Website paroki SanMaRe : www.parokisanmare.or.id

Kontribusi berita/artikel website, kirim ke : contact@parokisanmare.or.id

BERSAMA YESUS DALAM EKARISTI

Bacaan Injil hari Minggu II Prapaska menceriterakan peristiwa *transfigurasi*, Yesus berubah rupa di depan ketiga murid-Nya, saat mereka berada di atas gunung (Mrk 9:2-10). Peristiwa Yesus ini secara khusus diperingati dalam liturgi pada Pesta Yesus Menampakkan Kemuliaan-Nya, tanggal 6 Agustus. Kisah Injil dan Pesta ini mauewartakan dan merayakan misteri pribadi Yesus sebagai Mesias. Dalam Injil Markus kisah ini diceritakan di tengah-tengah Injil dalam konteks kisah pemberitaan pertama tentang penderitaan Yesus. Pelaksanaan tugas Yesus sebagai Mesias memuncak dalam penderitaan dan wafat-Nya di kayu salib. Sengsara dan wafat Yesus menjadi peristiwa yang sia-sia apabila Ia tidak dibangkitkan. Dari awal Yesus sudah memberitahukan kepada murid-murid-Nya bahwa, "*Anak Manusia harus menanggung banyak penderitaan dan ditolak oleh tua-tua, imam-imam kepala dan ahli-ahli Taurat, lalu dibunuh dan bangkit sesudah tiga hari*" (Mrk 8:31). Peristiwa Yesus menampakkan kemuliaan-Nya kepada para murid-Nya merupakan antisipasi kemuliaan kebangkitan-Nya. Dengan demikian apabila mereka nanti menyaksikan Yesus yang menderita dan wafat di salib, mereka dikuatkan oleh pengharapan akan kemuliaan kebangkitan-Nya.

Misteri Yesus sebagai Mesias yang melaksanakan karya penyelamatan melalui hidup, sabda dan karya, yang memuncak pada peristiwa wafat dan kebangkitan-

Nya, kita rayakan dalam Ekaristi. Dalam lagu Ekaristi (Tahun Ekaristi 2012 KAJ) kita menyanyikan ajakan, "*Mari memuji karya Ilahi Ekaristi sakramen yang suci. Mari bersyukur kepada Tuhan atas kasih yang seagung ini*". Perayaan Ekaristi adalah perayaan puji syukur atas karya Allah, yang karena kasih-Nya mengerjakan keselamatan dalam diri Yesus Kristus.

Dalam perayaan Ekaristi, apa yang dialami ketiga murid dalam peristiwa di atas gunung juga kita alami. Kita mengalami kehadiran Yesus Kristus, berada bersama Dia; bersatu dengan Dia dan dalam persatuan dengan Dia kita dipersatukan dengan sesama. Dalam Ekaristi kita memandang Yesus Kristus yang mulia dalam Sakramen Mahakudus. Dalam kesatuan dengan Yesus Kristus kita diteguhkan. Kita merasakan kebahagiaan, seperti Petrus yang berkata: "*Rabbi, betapa bahagianya kami berada di tempat ini*" (Mrk 9:5). Pengalaman demikian kita alami tentu saja hanya jikalau kita merayakan Ekaristi dengan baik.

Buah-buah yang dapat kita petik dari perayaan Ekaristi akhirnya kita bawa pulang. Berkat, sukacita, rejeki rohani yang menguatkan hidup, mesti kita bagikan kepada orang lain (bdk. Tema APP 2012). Sebagaimana para murid Yesus, setelah mengalami kebersamaan yang membahagiakan bersama Yesus, mereka disadarkan akan tugas perutusan mereka: dikuatkan oleh harapan akan kemuliaan, mereka harus turun dari gunung kembali kepada kehidupan sehari-hari, di mana mereka harus berjuang memanggul salib dan mengikuti Yesus (bdk. Mrk 8:34).

Itulah panggilan dan perutusan kita dalam masa Prapaskah ini. Semoga Ekaristi yang setiap kali kita rayakan menjadi sumber rahmat, kekuatan dan inspirasi. Tuhan memberkati.

*H. Natawardaya
St. Maria Regina, Bintaro Jaya*

JADWAL KUNJUNGAN PASTORAL 2012 SEPUTAR EKARISTI – Pkl. 19.00

Mulai tanggal 06 Februari yang lalu Para Pastor telah mengunjungi beberapa Lingkungan. Berbincang – bincang, diskusi dan sharing mengenai seputar Ekaristi. Mari memanfaatkan kesempatan ini untuk memperdalam pengetahuan tentang sakramen Ekaristi agar bisa lebih menghayati dan mengamalkan dalam hidup sehari – hari. Untuk jadwal :

Tanggal 05 Maret, Senin : - Lingk. Sta. Yoseph Bahkita/ VI, bersama P. H.W. Natawardaya, Pr
- Lingk. St. Thomas Rasul/ VI , bersama P. Yus Noron, Pr

Tanggal 06 Maret, Selasa : - Lingk. Sta. Emmanuel/ VI , bersama P. H.W. Natawardaya, Pr

JADWAL LITURGI

JALAN SALIB

Hari/ Tgl	Pukul	Lingkungan	Petugas Lektor
Jumat, 09 Maret	19.00	Wil. V	-
Putera/i Altar: Lukas Setya A.C.P, Laurentia Judith Vannessa Rahmadi, Vinsensa Dianda Mayreena			

HARI MINGGU PRAPASKAH III

PS. 368, 480, 484, 486, 541, 543, 622, 852, 965

Hari/ Tgl	Pukul	Lingkungan	Petugas Lektor
Sabtu, 10 Maret	17.00	Emmanuel - VI	Carin & Yasinta - II
Putera/i Altar: Andrianus triwira Sembiring, Gabriela Alexander Putri, Fridolin Rungo Bala Batti, Theresia Prabandari Ayu, Keren Abigail Chandra, Mariana Diandra Forceila, Brigieth Rungo Rata, Christofer Rizal, Kelvin Wijaya, Stevia Amadea			
Prodiakon: Mudjihardjo , Okky Sentana, Paul August Liqui, PGL Sarwanawadya, Prima Widii H., Probel Gultom			
Minggu, 11 Maret	06.30	St. Theodorus - III	Wulan & Yuni - III
Putera/i Altar: Veronica Ruth, Nicodemus Nico, Ellyana Ngadina, Kristina Hansen, Timotius Gerwyn Jovian, Vincentius Theo Wahyudi O, Theresia olivia, Antonius Andri Alamsyah, Petra Dias Bagas Kasih, Maria Yustina, Benedictus Raymardi, Stevanus Winata			
Prodiakon: Rinto Setiono , RM. Soedjono Respati, Romualdus Ponidjan, Rudy Trisnanta, Susman Riyadi, Temmy Royani			
Minggu, 11 Maret	09.00	St. Ignatius - I	Cicilia Nina & Ellya - IV
Putera/i Altar: Nathanael Krispo, Maria Valentine, Virginia Regina, Graciella Antonius Putri, Thomas Aldi Adi Saputro, Maria Giovanna, Yohanes Galing Suryo, Josephine Cahyaning P, Yohanes Delbert Suryaatmaja, Gregorius Rio Alfrian			
Prodiakon: Tjhong Vincentius , Tri Darmawati, Veronika Kani, Victor Sudytio, Adrianus Nggala, Agung Wahyu, Agustinus Darmawan, Albertus Bambang K.R., Ali Mudianto, Aloysius Bambang, Anna Retno H., Antonius Indarahardjo, Antonius Nelwan, Antonius Prayudi			

JALAN SALIB

Hari/ Tgl	Pukul	Lingkungan	Petugas Lektor
Jumat, 16 Maret	19.00	Wil. VI	-
Putera/i Altar: Giacinta Maretha Prita Pradita, Thomas Ginta Tarigan, Alexander Andi			

Pengumuman :

1. Pertemuan Bulanan Prodiakon

Pertemuan Bulanan untuk para Anggota Prodiakon diadakan pada Sabtu, 10 Maret 2012 pukul 18.30 setelah misa di Ruang Kelas Lt. 3. Pengumuman ini sebagai undangan.

2. Menimba Air Hidup

Kegiatan bincang – bincang Kitab Suci "Menimba Air Hidup" diadakan setiap hari Sabtu pukul 09.00 – 11.00. Pertemuan dipimpin oleh Rm. Yus Noron, Pr. Umat yang berminat dapat hadir diruang R. 306.

3. Seminar Hidup Baru

Bersiap menyambut Paskah dengan Seminar Hidup Baru Dalam Roh Kudus pada tanggal 3, 4, 10, 11 Maret 2012 di Aula SanMaRe. Pengganti snack dan materi Rp. 25.000,- Pendaftaran melalui Ibu Hesti ph. 0813 8587 8387, 021 7452207 atau Ibu Sylvia ph. 0821 2342 1133, 021 7486 8117

4. Sie. Kesehatan

Seluruh Relawan dan Para Tenaga Medis Paroki Santa Maria Regina diundang untuk menghadiri acara Gathering Tenaga Medis yang akan diselenggarakan pada hari Minggu 25 Maret 2012 pukul 11.30. Pengumuman ini sebagai undangan.

5. Adorasi Ekaristi

Mulai bulan Februari setiap Kamis ke 4 pada setiap bulannya pukul 19.30 diadakan Adorasi Ekaristi di Gereja SanMaRe. Diundang seluruh Umat Paroki untuk dapat hadir.

6. Pelayanan Poliklinik SANMARE

Telah dibuka pelayanan USG – Kesehatan Umum – ANC – Kebidanan dan kandungan di Poliklinik SanMaRe dengan biaya yang sangat terjangkau. Umat dan warga sekitar yang memerlukan pelayanan ini silahkan mendaftar di Poliklinik SanMaRe setiap hari Minggu.

7. Seksi Pengembangan Sosial Ekonomi (SPSE – Paroki Sanmare)

Menerima dan menyalurkan Dana Sosial bagi umat, melalui Rekening Bank BCA 474 032 0055 a/n: PGDP Paroki Santa Maria Regina

8. Penyelidikan Kanonik

Hari Senin → Rm. A. Yus Noron, Pr Pkl. 16.30 – 18.30

Hari Kamis → Rm. H. W. Natawardaya, Pr Pkl. 16.30 – 18.30 dgn perjanjian
